
Cuajimalpa piden 32
mdp para barrancas
Johana Robles

La delegación Cuajimalpa busca
rehabilitar la barranca de Santa

Ritay la microcuenca deAgua de
Leones por lo que solicitó 32 de
los 100 millones de pesos que tie
ne presupuestados la Comisión
Nacional del Agua Conagua
para la rehabilitación de barran
cas este año

Ricardo García director gene
ral de Recursos Natu

rales y Áreas Protegi
das de la demarca

ción explicó que des
de hace dos meses

presentaron a la de
pendencia federal es
tos proyectos ejecuti
vos y en primera ins
tancia afirmó les co
mentaron que esta
ban aceptados

Indicó que en am
bas barrancas ya se
han realizado trabajos
por parte de la demar
cación por lo que la
obtención de los re
cursos será un segui
miento al trabajo que
se ha efectuado hasat

ahora para rescatarlas

Realizan obras

Por ejemplo en el caso de la ba
rranca de SantaRita que seubica
entre los límites del DF y el esta
do de México hay presencia de
cargas jabonosas y basura

De igual forma se ubican casas
que están en laderas donde las
pendientes son más de 90 gra
dos es decir están ligeramente
soportados a la barranca

Por ello indicó Ricardo García

se pretende construir galerías fil
trantes para controlar los taludes
así como una planta de trata
miento de aguas

De igual forma se impusará la
cosecha de agua de lluvia

Precisó que los trabajos se
efectuaríanen tres etapas Lapri
mera costaría 25 millones de pe
sos cuyo proyecto se ingresó a la
Comisión Nacional del Agua

El segundo proyecto se ubica
en la microcuenca Agua de Leo

nes que nace en el
poblado de San Lo
renzo Acopilco y lle
gahasta CruzBlanca
Ahí comentó el fun
cionario en 2008 se
dio mantenimiento a
las cortinas de las re

presas y los muros de
gavión para la cose
cha de agua

Sin embargo estos
trabajos deben conti
nuar y por ello se pi
dieron 7 millones de
pesos además se de
ben reubicar por lo
menos tres asenta

mientos irregulares
De acuerdo con un

estudio elaborado

por la delegación en 2007 se tie
nen detectadas 14 barrancas tres
en suelo de conservacióny el res
to en zonaurbana donde las lade
ras son propiedad privada o de
pueblos y ejidos

Ricardo García consideró que
sería lamentable que los recursos
obtenidos para el rescate se pu
dieran perder si es que la Cona
gua y el Sistema de Aguas de la
Ciudad de México SACM no se
ponen de acuerdo para los recur
sos y trabajos
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